

"Le «grand marché» de l'Europe des Douze entre en application" dans Le Monde (1er janvier 1993)

Légende: Le 1er janvier 1993, commentant l'achèvement du marché intérieur européen, le quotidien français Le Monde examine la portée de la libre circulation des marchandises, des capitaux et des services entre les douze pays membres de la Communauté économique européenne (CEE).

Source: Le Monde. 01.01.1993, n° 14.908. Paris: Le Monde. "Le «grand marché» de l'Europe des Douze entre en application", auteur:Lemaître, Philippe , p. 1; 5.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_grand_marche_de_l_europe_des_douze_entre_en_application_dans_le_monde_1er_janvier_1993-fr-3687c32e-02b7-4edb-9dfo-f17b119ec17c.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.